

EN BREF

ASSOMPTION

Le 15 août à Huy

De nombreuses célébrations eucharistiques sont prévues dans l'UP de Huy à l'occasion de l'Assomption: le 14 août à 16h dans le quartier Ste-Catherine (messe en plein air) et à 17h à la chapelle St-Gérard; le 15 août à 9h30 à l'église St-Nom-de Marie à Gives, à 10h ainsi qu'à 11h30 à la collégiale Notre-Dame, à 10h30 ainsi qu'à 12h à l'église Notre-Dame de la Sarte, à 11h à l'église Notre-Dame de Solières. Les messes ont été doublées à la Collégiale et à la Sarte en raison des restrictions en termes de participants (100 personnes à la Collégiale et 50 à la Sarte).

Infos: 085/21.20.05, contact@uphuy.be – site internet www.uphuy.com.

FÊTE DE L'ORGUE

Bach et le Romantisme baroqué

Il s'agit du troisième et dernier concert du cycle estival 'confiné' de la Fête de l'Orgue, organisé par l'asbl "Liège les orgues", le dimanche 23 août à 15h dans l'église Sainte-Marie-des-Anges (place des Franchises à Liège). A l'orgue: Marc Steffens, organiste de l'église Saint-Nicolas à Eupen. Il propose un programme mêlant Bach et des compositeurs romantiques influencés par l'écriture baroque (Brahms, Mendelssohn, Tinel et Vaughan Williams).

Accès aux concerts exclusivement sur réservation par mail à asbliegelesorgues@gmail.com ou par téléphone au 0471/07.51.59 (du lundi au vendredi de 10h à 11h). Les places seront définies dans l'église et le respect de la distance minimum d'1m50 entre les spectateurs sera garantie.

BILSTAIN

Neuvaine St-Roch

Du dimanche 16 au mardi 25 août 2020, la paroisse Verviers-Limbourg de l'UP Jean XXIII – Val de la Vesdre et l'asbl Royale Jeunesse Bilstainoise invitent à la Neuvaine Saint-Roch de Bilstain. Au programme: temps de méditation et de prière, procession en l'honneur de saint Roch jusqu'à la chapelle Saint-Roch, située dans les prairies au lieu-dit Houyoux, pour une messe quotidienne en plein air.

Suite aux restrictions locales par la commune (100 participants), il est recommandé de s'inscrire auprès du secrétariat de la paroisse Verviers-Limbourg le lundi et le vendredi entre 9 et 12h par mail (upjean23vdy@gmail.com) ou téléphone (087/33.25.33).

Plus d'informations sur le site www.paroisses-verviers-limbourg.be.

LE 15 AOÛT DANS LE DIOCÈSE

La Vierge quand même à l'honneur !

Même si le confinement nous semble déjà loin, ses conséquences se font encore sentir pendant ces vacances. L'Assomption, une des grandes fêtes mariales de l'année, en fera les frais, notamment à Banneux et en Outremeuse. Mais tout n'est pas perdu, loin de là!

Le Sanctuaire de Banneux fermé le 15 août!

Lors d'une réunion de coordination qui s'est tenue ce 27 juillet en présence du bourgmestre, de la police, des pompiers et d'une représentante de la Province, les autorités civiles, craignant que la sécurité des pèlerins à Banneux ne soit pas assurée, n'ont pas donné leur feu vert pour l'organisation de l'événement. Le Sanctuaire sera donc fermé pendant la journée du 15 août.

Par contre, la veille, une soirée d'adoration aura lieu pour les habitués du sanctuaire (avec port obligatoire d'un masque buccal). Le recteur du sanctuaire, l'Abbé Leo Palm, signale que ce même jour, le sanctuaire organise également deux messes à 16h et 18h. Il en sera de même pour les eucharisties du dimanche 16 août: elles se dérouleront comme prévu à 8h30 dans la chapelle St-François et à 11h15 et 16h sur l'esplanade ou dans une église.

En Outremeuse à Liège

Bonne nouvelle! Contrairement aux autres manifestations folkloriques du 15 août, les propositions n'ont pas fondu comme neige au soleil, même si, bien sûr, des adaptations ont dû être réalisées. -Le 14 août à 18h30, en l'église Saint-Nicolas (Outremeuse), aura lieu la messe de la veille de l'Assomption. Elle sera suivie, dans l'église même, de la projection du film *Lourdes*, film nominé aux Césars 2020 comme meilleur film documentaire (durée: 1h30). Le rocher de la grotte de Lourdes est caressé par des dizaines de millions de personnes



Notre-Dame d'Outremeuse

qui y ont laissé l'empreinte de leurs rêves, leurs attentes, leurs espoirs et leurs peines. À Lourdes convergent toutes les fragilités, toutes les pauvretés. Le sanctuaire est un refuge pour les pèlerins qui se mettent à nu, au propre, dans les piscines où ils se plongent dévêtus, comme au figuré, dans ce rapport direct, presque charnel à la Vierge.

-Le 15 août à 10h, en l'église Saint-Nicolas, aura lieu la traditionnelle messe en wallon (100 participants max.). Elle sera diffusée en direct sur YouTube et Facebook. Elle sera également retransmise en radio par RCF-Liège. Après cette messe, l'église Saint-Nicolas restera ouverte jusqu'à 18h. Une animation de chants et de prière est prévue, ainsi que des moments de silence. Vous pouvez à tout moment apporter des fleurs, allumer une bougie devant la statue de la Vierge Marie. Comme il n'y aura pas de célébration de bénédiction des amoureux, un prêtre sera disponible pour bénir "individuellement" chaque couple qui en fera la demande.

Le 15 août, on pourra, bien sûr, participer à l'eucharistie dans d'autres lieux de culte liégeois, par exemple la Cathédrale (10h et 16h30), l'abbaye des Bénédictines (9h30), Saint-Denis (10h30), Saint-Jacques (11h), Saint-Barthélemy (11h), Saint-Sacrement (10h).

Autre proposition

Jusqu'au 14 août, la paroisse de Saint-Barthélemy propose une neuvaine à la Vierge des Pauvres de Banneux, avec récitation du rosaire chaque jour de 17h à 18h, suivie de la messe.

PÈLERINAGE DIOCÉSAIN EXCEPTIONNEL

Programme de Lourdes 2020

Cette année encore, malgré le contexte actuel, des hospitaliers, hospitalières et des membres des groupes de jeunes de Lourdes vont se mobiliser du 18 au 24 août pour nous faire vivre une édition 2020 du pèlerinage diocésain liégeois.

Il s'agira de mettre les pèlerins moins valides au cœur de cette semaine en essayant de renforcer les liens de communion existants, tout en maintenant les règles de distanciation en vigueur. Des contacts se prendront avec les pèlerins par téléphone, par courriers postaux et électroniques grâce aux différentes équipes engagées dans l'hospitalité et à son secrétariat. Durant cette semaine, une équipe de la pastorale des jeunes diffusera aussi à 17h15 une vidéo dans l'esprit

du pèlerinage diocésain sur la chaîne YouTube du Service diocésain des Jeunes. Ce sera l'occasion de transmettre un avant-goût de cette expérience aux plus jeunes qui reviennent souvent transformés de celle-ci grâce aux temps de partage et d'amitié.

A partir du 18 août, pendant toute cette semaine, vous pourrez écouter sur les ondes de RCF-Liège, excepté le dimanche 23 août, six émissions consacrées au pèlerinage marial et animées par Régine Kerzmann de 18h10 à 18h30. Sur le thème transversal de "Qui me fera voir le bonheur?", des laïcs et des prêtres proposeront différentes méditations à partir de l'Évangile du jour: se dépouiller en vue du Royaume; tous embauchés dans la vigne du bonheur!; heureux vous les



pauvres; l'anagramme du nom de Marie forme le mot aimer; rien n'est impossible à Dieu... Durant celles-ci, l'abbé Baudouin Charpentier, directeur du pèlerinage, et des intervenants à chaque fois différents partageront – sur base de témoignages, d'interviews, de prières et de chants – un écho de ce qui est au cœur de leur engagement à Lourdes.

✉ Jean-Philippe de LIMBOURG